

一日体験入学開催 ～107名参加～

7月5日（金）、今年度の一日体験入学を開催しました。町内の中学校と日程調整を行い、昨年度よりも早い時期での実施となりました。

3つの中学校から107名の生徒さんに参加していただきました。

○ 学校紹介（第一体育館） 13:15～13:45

宮校長からの学校概況説明、生徒会長の武藤花菜さんからの歓迎の言葉、ボート部と空手道部の紹介が行われました。

○ 体験授業（各教室） 14:00～15:10

参加者全員が、数学、英語、公民の授業を20分ずつローテーションし受講しました。

○ 部活動体験（各活動場所） 15:20～16:00

希望した部活動に参加し、本校生徒と活動しました。また、いろいろな部活動を見たい場合は、見学ツアーで、生徒会の案内で全ての部活動を見て回りました。

参加者の皆さんの感想です。

《体験授業》

- ・高校の問題を少し解いたりして、授業の雰囲気をつかむことができた。
- ・山高の授業の様子を知ることができて、とても良かった。グループでの話し合いがとても楽しかった。
- ・この体験を通して高校ではどんな学びをするのかなどの大切なことを学びました。楽しいところもあったり、真剣なところもあったり、よかったです。

《部活動体験》

- ・時間が少なく、活動の内容があまり分かりませんでした。（見学ツアー）
- ・新しいジャンルのスポーツを楽しくできた。楽しかったのもっとやってみたい。（ボート）
- ・とても和気あいあいとしていて楽しい部活でした。（吹奏楽）
- ・パソコンのキーボードをおぼえるのは、将来の仕事のためにも役に立つから、おぼえていてそんがないと分かった。（パソコン）
- ・見学ツアーで空手道が見ても楽しそうだったし、やりたいと思った。（見学ツアー）

《全体を通して》

- ・体験入学で山高のことをたくさん知ることができたし、部活動がとても楽しかったので良かったです。
- ・先輩方が笑顔で接してくれてはなしやすかったです。
- ・良い意味で、想像をはるかにこえていました。良かったです。
- ・自分の進路を決めるためのいい経験になりました。

参加された皆さん、ありがとうございました。山田高校で、お待ちしております。



校長による学校概況説明



数学の体験授業



公民の体験授業



部活動体験（書道）

総合優勝は2年A組 =クラスマッチ=

6月29日（木）30日（金）の2日間、クラスマッチを開催しました。

1年生チーム、2年A組、2年B組、3年生チーム、教員チームの5チームで争われました。

天候が優れず、グラウンドでの競技を体育館に変更しましたが、生徒たちは生き生き取り組みました。総合優勝は2年A組。準優勝は3年生でした。

以下は、各種目の優勝チームです。

バレーボール男子	教員	フットサル男子	教員	卓球男子	3年
バレーボール女子	3年	フットサル女子	1年	卓球女子	1年
バドミントン男子	2A	バスケット男子	教員	ドッジボール	2A
バドミントン女子	2A	バスケット女子	1年	長縄跳び	2A
リレー	2A				

